

日刊工業新聞に当社記事 <東海エレ、医療・介護拡大> が掲載されました

2024年9月5日の日刊工業新聞に、当社の医療・介護分野向けの取組みについての記事が紹介されましたのでお知らせします。

記事では、人手不足や働き方改革などを背景とする医療・介護現場の課題へのソリューションの例として、要介護者の排せつを検知するおむつセンサーを紹介しています。このおむつセンサーは、現在、特別養護老人ホームでの実用実験を重ねており、2025年10月に製品リリースする予定です。

今後も当社が自動車分野やFA／工作機械分野などで培ってきた技術やノウハウも活用して、医療・介護現場の課題解決のための取組みを一層強化してまいります。

日刊工業新聞記事 : https://www.tokai-ele.com/topics/20240909_1.pdf

当社は第5次中期経営計画 Move for Future 2025 (MF25)において「新たな価値を創造するソリューションプロバイダーとして、お客様のかけがえのないパートナーに」を合言葉とし、持続可能な社会づくりに貢献してまいります。

本件に関するお問い合わせ先

東海エレクトロニクス株式会社 マーケティング本部

センサ&エレクトロニクス推進部 原 幸司

TEL:052-261-3219 E-mail:koji.hara@tokai-ele.com

HP: <https://www.tokai-ele.com/>